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Prof. Dr. Margret Wintermantel ist Präsidentin des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD). Nach ihrer 
Promotion und Habilitation in Psychologie sowie Forschungsaufenthalten in Ann Arbor und Berkeley wurde sie 1992 zur 
Universitätsprofessorin an die Universität des Saarlandes berufen. Prof. Wintermantel ist in vielfältigen Funktionen maßgeblich 
prägend für die (Weiter)entwicklung und Internationalisierung des deutschen Hochschulwesens. 2006-2012 war sie 
Vorsitzende der Hochschulrektorenkonferenz, seit 2012 ist sie Präsidentin des DAAD. Für ihr Engagement wurde sie u.a. als 
Ritter der französischen Ehrenlegion geehrt und mit dem Verdienstkreuz 1. Klasse der Bundesrepublik Deutschland 
ausgezeichnet.

Professor Margret Wintermantel is president of the German Academic Exchange Service (DAAD). After her PhD and 
habilitation in psychology and research stays in Ann Arbor and Berkeley, she was appointed University Professor at the 
Saarland University in 1992. Prof. Wintermantel has decisively shaped the development and internationalization of German 
higher education in various functions. From 2006-2012 she was Chair of the German Rectors’ Conference, and since 2012 
she is president of the DAAD. For her accomplishments, she was honored as Knight of the French Legion of Honor and was 
awarded the 1st Class Cross of Merit of the Federal Republic of Germany.



Meckel-Halle der Sparkasse Freiburg, Kaiser-Joseph-Straße 186–190, 79098 Freiburg 

ab 18:30 Empfang

19:00 Begrüßung durch
▪ Prof. Dr. Dr. h. c. Hans-Jochen Schiewer (Rektor der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg) und
▪ Erich Greil (Stellvertreter des Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau)

19:15 Verleihung des Erasmus Prize for the Liberal Arts and Sciences
▪ Laudatio durch Prof. Dr. Hans-Joachim Gehrke (Director of Outreach des University College Freiburg)
▪ Dank und Präsentation der Laureatin

19:30 University College Freiburg Lecture von Prof. Dr. Margret Wintermantel

anschließend Buffet
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